
Verein zur Förderung der Lilli-Martius-GuGS 

Allgäuer Straße 30, 24146 Kiel 

 

Kiel, den 02.12.2023 

 

Protokoll zur Jahreshauptversammlung am Dienstag, den 28.11.2023 

 

Beginn: 19:00 Uhr 

Teilnehmer:innen: 

Sönke Kempe (Vorstand), Nina Neumann (Vorstand), Leila Hlali (Vorstand), Ina-Marie Wille 

(Beisitzerin), Jan Eric Becker (Mitglied), Kerstin Hirsch (Mitglied) 

 

TOP 1: Begrüßung / Beschlussfähigkeit 

Der Vorstand begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

 

TOP 2: Jahresbericht des Vorstandes 

Der Vorstand berichtet aus dem vergangenen Jahr seit der letzten Jahreshauptversammlung 

2022.  

Der Förderverein erhielt Einnahmen aus dem Spielefest der Grundschule im Mai 2023. Weitere 

Einnahmen erfolgen aus dem im Herbstbasar im November. Die Höhe der Einnahmen steht 

noch nicht fest. 

Der Verein folgende Projekte finanziell gefördert: 

- Wiederbeleben des Aquariums 

- Anschaffung von Whiteboards 

- Eisgutscheine für die Verkehrshelfer:innen 

- Schulobstprogramm 

- Trommelworkshop 

Es wurde ein neues Mitglied gewonnen. Die Werbung auf diversen Elternabenden blieb 

aufgrund nicht bekanntgegebener Termine aus. Es soll zur weiteren Bekanntmachung des 

Vereins und zur Mitgliedergewinnung an den Elternabenden der 1. Und 5. Klassen im 2. 

Schulhalbjahr teilgenommen werden. 



 

TOP 3: Bericht des Kassenwartes und der Kassenprüfer:innen 

Die Abbuchung der Jahresbeiträge soll im Dezember erfolgen. Die Kassenprüfung wurde von 

Frau Hirsch durchgeführt. Leider kann die abschließende Prüfung aufgrund der 

unvollständigen Dokumentation nicht erfolgen. Fehlende Rechnungsunterlagen werden durch 

den Kassenwart bis zum 12.12.2023 der Kassenprüferin zugeleitet. 

Es wird festgelegt, dass zukünftig nur Auszahlungen beim Vorliegen von Originalrechnungen 

(auch digital ausreichend) erfolgen. 

 

TOP 4: Entlastung des Vorstandes 

Vgl. TOP 3. Die Entlastung erfolgt vorbehaltlich der positiven Kassenprüfung zum 12.12.2023. 

 

TOP 5: Wahl einer Kassenprüferin / eines Kassenprüfers 

Frau Kerstin Hirsch stellt sich erneut als Kassenprüferin zur Verfügung und wird einstimmig 

gewählt. 

 

TOP 6: Entscheidung über Anträge des Vorstandes und einzelner Mitglieder 

Leila Hlali übernimmt im neuen Jahr nach vorheriger Übergabe durch Sönke Kempe die 

Aufgabe als Kassenprüferin. 

 

TOP 7: Vorschläge für zukünftige Beteiligungen des Fördervereins 

Der Vorstand und die Mitglieder besprechen mögliche neue Förderungen und Veranstaltungen 

des Vereins.  

Es werden folgende Ideen eingebracht: 

- Kletterpark für den unteren Schulhof 

- „Sportparcours“ für den unteren Schulhof 

- Sitzmöglichkeiten für den unteren Schulhof 

- Flohmarkt 



Herr Becker wird sich nach konkreten Umsetzungsmöglichkeiten erkundigen. Der 

Förderverein kommt dann ggf. erneut in einer Versammlung zusammen, um konkrete 

Beteiligungen abzustimmen. 

 

Ende: 20:00 Uhr 


